

Gran circuito Persa

Un recorrido por la cultura persa



 DESDE 3279€

 12 DÍAS

Itinerario

Día 1 MADRID/BARCELONA- TEHERAN

Salida en vuelo de línea regular con destino Teherán. Llegada, asistencia y traslado al hotel.
Alojamiento: ASARE HOTEL

Día 2 TEHERAN

Después del desayuno, nos reuniremos en el vestíbulo del hotel a las 9.00 para empezar a recorrer la ciudad. Teherán tiene mucho que visitar, pero trataremos de ver la mayoría de los sitios destacados. El primer lugar de parada será el Museo Nacional, luego caminaremos por la zona del Gran Bazar y visitaremos el Palacio de Golestán y las tiendas locales. Después del almuerzo, visitaremos el museo Abgineh o museo de Cristalería y Cerámica de Irán, situado en el número 30 de la calle Tir. Fue la residencia privada del que fuera primer ministro Ahmad Qavam desde 1921 hasta 1951. El complejo también fue embajada de Egipto durante 7 años. Regreso al hotel.

Alojamiento: ASARE HOTEL

Día 3 TEHERAN - QOM - KASHAN

Esta mañana dejaremos Teherán para trasladarnos hacia Kashan. Nos detendremos en Qom, el segundo lugar más sagrado de Irán, después de Mashhad. Allí está el santuario de Fátima Masumeh con sus cúpulas doradas y minaretes gemelos. Algunos de ellos santuarios son inaccesibles para los no musulmanes, por esto, en este caso, es una visita fascinante, ya que normalmente lo mostrará un mulé de habla inglesa que estará encantado de responder a sus preguntas sobre el islam y el

Santuario. Seguidamente continuaremos hacia Kashan. Hoy en día, la ciudad es más conocida como un importante centro de producción de aguas de rosas, que se vende alrededor de las principales atracciones turísticas y en tiendas especializadas del bazar. Lo más destacado será la visita de los Jardines Fin, patrimonio de la humanidad, construidos por Shah Abbas I a principios del siglo XVII. Contienen los restos de su palacio en dos plantas, y una historia oscura, pues en el Hamman del palacio dicese que fue asesinado el primer ministro Amir Kabir allá en el siglo XIX. También es de interés la Casa Borujerdi, originalmente una casa privada de nobles del siglo XIX y ahora un museo. Traslado al hotel.

Alojamiento: NEGARESTAN HOTEL

Día 4 KASHAN - NAEIN - MAEYBOD - YADZ

Desayuno. Esta mañana saldremos de Kashan y nos dirigiremos a Na'in, ciudad famosa por la fabricación de alfombras. En la ciudad de Na'in veremos la Mezquita de Jame que data del siglo VIII y el museo de etnografía del Castillo de Narenj, la Casa tradicional de Pirnia, el molino de agua de Nain Rigareh. Después seguiremos hasta Meybod, un centro de cerámica tradicional que se encuentra dentro del castillo preislámico de Narenj. Llegada a Yazd por la tarde y registro en el hotel.

Alojamiento: DAD HOTEL

Día 5 YAZD

A pesar de la dureza del entorno, Yazd ha sabido aprovechar su posición entre Isfahan y

Kerman, en la ruta principal hacia Asia Central. Debido a su larga historia y a su adaptación al entorno desértico, Yazd es una ciudad arquitectónicamente única y también es famosa por la calidad de su artesanía, especialmente de sus tejidos de seda, y por sus tiendas de dulces. La ciudad cuenta con una de las mayores redes de Qanats (canales subterráneos profundos) y para hacer frente a los veranos extremadamente calurosos, muchos edificios antiguos de Yazd cuentan con amplias zonas subterráneas y magníficas Badgirs o torres de viento que proporcionan una refrigeración natural de los espacios. En la visita guiada exploraremos la ciudad antigua con sus laberínticas callejuelas. Visitaremos la magnífica Mezquita del Viernes, el Templo del Fuego Zoroastriano o Atershkadeh, donde una llama sagrada arde sin parar desde el año 470 d.C., la Mezquita Mir Chakhmagh y el Jardín Doulat, declarado Patrimonio de la Humanidad. Alojamiento: DAD HOTEL

Día 6 YADZ - PASARGADAE - SHIRAZ

Desayuno. Hoy el recorrido nos llevará a la ciudad de Shiraz, con parada en Pasargadae, monumento que es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Pasargadae fue construida por Ciro el Grande en 546 a.C., ciudad que fue la primera capital del Imperio Aqueménide, y mantuvo este estatus hasta que Darío el Grande comenzó a construir la nueva sede del gobierno en Persépolis en 518 a.C. Observaremos la tumba de seis pisos de Ciro, situada en la llanura azotada por el viento, y los restos de tres palacios aqueménides. Continuación hacia Shiraz. Llegada. Alojamiento: KARIM KAHN HOTEL

Día 7 SHIRAZ

Desayuno. Por la mañana realizaremos la visita de Shiraz, ciudad que fue capital bajo el gobierno de Karim Khan Zand en el siglo XVIII. Pasearemos por los jardines de la casa Naranjestan. Observaremos su gran patio y el maravilloso santuario de Shah Cheragh, cerca del bazar de los nómadas, y por la tarde nos acercaremos a la Mezquita Vakil, al Baño y al Bazar Valik antes de visitar el Arca de Karim Zand. Ya al atardecer, pasearemos por los encantadores Jardines de Eram (Patrimonio de la Humanidad) y escucharemos a los locales recitar poesía en la tumba del poeta y pensador Hafez, el poeta místico persa. Alojamiento: KARIM KAHN HOTEL

Día 8 SHIRAZ - NAQSH-E-ROSTAM- PERSEPOLIS - ISFAHAN

Desayuno. Antes de salir de Shiraz, visitaremos la hermosa mezquita sosa de Nasir al Molk. Después el recorrido nos llevará a Persépolis y a Naqsh-e-Rostam. Primero pararemos en Persépolis, capital del primer imperio persa en el siglo VI a.C. El rey Darío el Grande, la empezó a construir alrededor del año 515 a.C. y sus sucesores fueron añadiendo nuevos edificios hasta el año 330 a.C. cuando Alejandro Magno invadió y arrasó Irán. Las magníficas ruinas dan testimonio de la grandeza del imperio persa durante su apogeo. Seguiremos hacia la necrópolis de Naqsh-e-Rostam, donde, entre otras, veremos excavadas en la pared del acantilado, las tumbas rupestres de Darío. Y luego continuaremos hacia Isfahán. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento: KHAJU HOTEL

Día 9 ISFAHAN

Desayuno. La ciudad de Isfahán es una obra

maestra de la arquitectura islámica es considerada como la mas bella de Iran. Su edad de oro fue bajo Shah Abbas I, que llego al poder en 1587 e hizo de Isfahán su gran ciudad. La plaza del Imán, inmensa plaza central de Isfahán, rodeada en tres lados por dos mezquitas exquisitas y un palacio es uno de los iconos mas importantes de la ciudad. Daremos un paseo por la vasta mezquita del Iman y, la pequeña, pero bellamente decorada, Mezquita Shaikh Lutfallah antes de subir los escalones a taves de las varias habitaciones del Palacio Ali Qapu (residencia de Shah Abbas), hasta el balcón que da a la plaza. El bazar cubierto de la plaza es una delicia para pasear en busca de especias, y recuerdos una vez finalizada las visitas. También visitaremos el palacio Hasht Behest. Su interior ha sufrido muchos daños a lo largo d ellos años, pero conserva algunos detalles espectaculares, como un magnífico techo de estalactitas con delicadas pinturas. Las columnas de madera, de la terraza abierto del palacio, son casi tan altas como los árboles que aun crecen en el parque que lo enmarca. Después tendremos tiempo para pasear por la calle arbolada de la Avenida Charhar Bagh hacia el Hotel Abassi y su encantador patio para tomar algo. El Abbasi se encuentra cerca del puente So-e-se-pol. El puente Safavid tiene 33 arcos y es el mas largo de los que cruzan el rio Zayanderyd.

Alojamiento: KHAJU HOTEL

Día 10 ISFAHAN

Desayuno. Continuaremos la visita guiada por los magníficos edificios de Isfahan, empezando por la Jameh o Mezquita del Viernes, con muchos elementos arquitectónicos diferentes, el Chehel Sotoon o Palacio de las Cuarenta

Columnas, un hermoso y fresco Palacio de verano. Las cuarenta columnas de la fachada son en realidad veinte, duplicadas en el reflejo del estanque de enfrente. A continuación, nos dirigiremos al barrio armenio de Isfahan Jolfa y visitaremos la catedral de Vank, que combina bellos elementos de la arquitectura armenia con el diseño persa. La historia de San Gregorio el iluminador, que llevo el cristianismo a Armenia, se muestra en un friso que cubre las paredes de la catedral. Por la tarde, dispondrán de tiempo libre para explorar el vasto bazar cubierto, que es una delicia para pasear en busca de souvenirs y especias después de las visitas, o quizás sentarse en los jardines para disfrutar de la actividad de la plaza.

Alojamiento: KHAJU HOTEL

Día 11 ISFAHAN - ABYANEH - TEHERAN

Desayuno y salida de regreso a Teherán. En el camino nos detendremos en Abyaneh, un pueblo de la sierra, situado a los pies del monte Karkas. Pasearemos por sus retorcidas callejuelas. Las casas de color rojo están construidas con ladrillos de barro y arcilla y algunos lugareños todavía visten tradicionalmente y hablan un poco de persa, que en gran medida desapareció de Irán hace varios siglos. Llegada a Teherán y traslado al hotel.

Alojamiento: IBIS HOTEL

Día 12 TEHERAN- MADRID/BARCELONA

A la hora convenida se realizará traslado al aeropuerto para su vuelo de regreso a España. Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Billetes aéreos de TURKISH AIRLINES en clases especiales de reserva
- Bienvenida y asistencia a la llegada y salida
- Traslados en coche con aire acondicionado
- 11 noches de alojamiento en hoteles categoría elegida
- Servicio de chofer-guía de habla española durante el tour
- Visitas según itinerario indicado con entradas según corresponda
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Junio al 6 Julio 23

Del 17 Agosto al 31 Diciembre 23

Precio por persona en habitación doble: 3.279 €

Temporada 2

Del 7 Julio al 16 Agosto 23

Precio por persona en habitación doble: 3.329 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (295 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios cotizados en Hoteles 4*.

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

